



Elles permettent aux élèves de :

- Développer leur curiosité et leur créativité
- Acquérir plus d'autonomie
- Participer au projet de transition écologique
- Stimuler leurs connaissances fondamentales
- S'approprier de nouveaux savoirs

Tout cela n'est possible que grâce au concours des enseignants et responsables d'établissement.



L'expérience éducative et pédagogique unique que constituent les séjours scolaires...

- Renforce le lien professeur/élève
- Explore des thèmes en relation avec votre programme
- Favorise le « vivre ensemble »
- Participe à concrétiser votre projet d'école

## LA LIGUE DE L'ENSEIGNEMENT, VOTRE PARTENAIRE PRIVILÉGIÉ

Plus de **200 000 élèves** participent chaque année aux projets et séjours scolaires de la Ligue de l'enseignement que **vous mettez en place !**

- Un organisme reconnu par le ministère de l'Éducation nationale
- Un projet éducatif mis en œuvre sur tous les territoires
- Des programmes sur mesure
- Un accompagnement fiable
- Des conseillers départementaux

**Ensemble, redonnons vie à ce désir « d'École ailleurs » !**

Flashez ce code



Retrouvez les classes de découvertes de la Ligue de l'enseignement sur **www.sejours-educatifs.org**